
COMUNE DI RIBERA

(3° Commissione Consiliare)
Verbale della seduta del 28/05/2021

0.d.g.
1. Conferenza di servizi per il rilascio dei provvedimenti autorizzatori ai sensi dell'art. 27 bis del D. Igs.

152/2006 e s.m.i. ditta Pacifico Ambra sri.

2. Varie ed eventuali

Presso gli Uffici del 2° Settore in Via Quasimodo,
componenti la 111 commissione consiliare, sono presenti:

alle ore 09:30 dell'28/05/2021, si sono riuniti i

Pres. Inglese Nicola
Cons. Ciancimino Giuseppe
Cons. Catemicchia Paolo

Cons. Quartararo Maria

Presidente

Vice presidente
Componente
Componente

Hanno partecipato alia riunione gli ingegneri Ganduscio e Colletti
II primo punto airo.d.g., riguarda il progetto dell'impianto fotovoltaico presentato dalla srl Pacifico Ambra,

per richiedere le autorizzazioni presso gli enti competenti. L'impianto si dovrebbe realizzare in prossimita
dell'incrocio della strada statale che porta alia Borgata di Borgo Bonsignore, e riguarda quattro distinti progetti
denominati Ambra 1, Ambra 2, Ambra 3 e Ambra 4.

L'ufficio competente del Comune di Ribera ha rilevato che, trattandosi di impianto di produzione di energia
da fonti energetiche rinnovabile nelle zone agricole, deve rispettare la delibera del Consiglio Comunale nr.30
del 21/06/2011, che riguarda I'atto di indirizzo per gli uffici al fine del rilascio delle autorizzazioni.

II progetto Ambra 1 e conforme alle prescrizioni dell'atto di indirizzo del Consiglio Comunale come
evidenziato dalla relazione di parere rilasciato dall'ufficio competete del Comune di Ribera.

Gli altri progetti, precisamente, Ambra 2, Ambra 3 e Ambra 4, si trovano in contrasto con la delibera del
Consiglio Comunale nr.30 del 21/06/2011 che recita "L'area di intervento non deve essere interessata da culture
di pregio (agrumeti e uliveti) da almeno 5 anni, a tal proposito detta condizione dovra essere attestata da perizia
giurata da parte di professionista ", poiche, nei terreni interessati si trovano in parte piante di ulivo. E'
stato evidenziato dall' ing. Colletti, che nelle perizie giurate allegate, a firma del professionista agronomo, le
piante di ulivo si trovano in stato di abbandono e possono considerarsi improduttive, mentre, gran parte dei
terrenoe seminativo.

Tutti i componenti della commissione approvano all'unanimita il progetto Ambra 1.

I progetti Ambra 2, Ambra 3 e Ambra 4, rimandano al Consiglio Comunale le opportune valutazioni in
considerazione del fatto che sono presenti Alberi di ulivo che potrebbero ricadere nelle prescrizioni previste
nella delibera del Consiglio Comunale nr.30 del 21/06/2011.

II Presidente dichiara, alle ore 11:00, conclusa la seduta della commissione.
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